

Prof. a.D. Dr. med.
Andreas
Sönnichsen

Wie die
Pharmaindustrie unser
Gesundheitssystem
ruiniert

- Vortrag & Diskussion -

Di. 10.12.2024, 19:00

Einlass: 18:30

Bürgerhaus Wi-Sonnenberg

König-Adolf-Str. 6 65191 Wi-Sonnenberg
(ÖPNV: Bus Nr. 2, 16 & 18 => Hofgartenplatz)

Eintritt frei, Spenden willkommen.

Tickets per Anmeldung unter:
tickets@diebasis-mainz.de

Wie die Pharmaindustrie unser Gesundheitssystem ruiniert

**Wir brauchen eine ganzheitliche, biopsychosoziale
Gesundheitsfürsorge, um die industrielle
Medikalisierung zu überwinden.**

Die Medizin befindet sich in einer Krise. Die COVID-Pandemie hat gezeigt, wie anfällig die Menschen für Propaganda sind und wie leicht es ist, medizinische Maßnahmen bevölkerungsweit durchzudrücken, obwohl sie nachgewiesenermaßen ihren Zweck nicht erfüllen sondern Lobbyisten und ihren Komplizen zur Bereicherung dienen. Doch die Vorgeschichte zu COVID beginnt schon vor mehr als hundert Jahren mit den Anfängen der pharmazeutischen Industrie und der chemischen Synthese von Arzneimitteln. Besonders in den letzten Jahrzehnten ist das Missverhältnis zwischen Nutzen für den Patienten und Gewinnmaximierung unter Inkaufnahme von Schaden eskaliert. Dabei steigt der Kostenanteil für pharmazeutische Produkte im Verhältnis zu den Gesamtausgaben für Gesundheit immer weiter an, während uns vorgegaukelt wird, dass z.B. bessere Pflege nicht finanzierbar sei. Ein Viertel der Bevölkerung über 60 Jahren nimmt täglich fünf oder mehr verschiedene Medikamente ein.

Der Vortrag zeigt die Probleme der zunehmenden, gewinnorientierten Medikalisierung auf und skizziert den Weg zu einem menschenzentrierten, neuen Gesundheitssystem, das anders als die derzeit vorherrschende mechanistisch-reduktionistische Reparaturmedizin auf Eigenverantwortung, Selbstheilungskräfte, natürliche Heilmethoden und eine empathische, partizipative Beziehung zwischen Behandler und Behandeltem setzt.

Ein Vortrag auf Einladung von

 **dieBasis**

Basisdemokratische Partei Deutschland

Freiheit Machtbegrenzung Achtsamkeit Schwarmintelligenz

dieBasis KV-Mainz

diebasis-mainz.de

kv-mainz@dieBasis-RP.de

&

dieBasis KV-Wiesbaden

diebasis-wiesbaden.de

vorstand@dieBasis-wiesbaden.de